

# *Jordan Diaz à la tête de la délégation cubaine aux Jeux Olympiques de la Jeunesse*

---



La Havane, 22 août, (RHC).- Jordan Díaz, champion centraméricain et caribéen du triple saut, sera à la tête de la délégation qui défendra les couleurs de Cuba aux Jeux Olympiques de la Jeunesse, à Buenos Aires, la capitale argentine.

La Fédération nationale d'Athlétisme qui a annoncé la nouvelle rappelle dans une note que Jordan Díaz, 17 ans, a également remporté au début du mois l'épreuve du triple saut aux championnats d'athlétisme de la NACAC, à Toronto, au Canada.

Et qui plus est, il y a à peine une semaine Jordan Díaz a décroché le titre des mondiaux pour les moins de 20 ans, disputé à Tampere, en Finlande.



**Radio Habana Cuba**